
知事
ち じ

からのメッセージ 

 

３月５日、滋賀県
し が け ん

でも新型
しんがた

コロナウイルスに感染
かんせん

した人
ひと

が出
で

ました。 

感染
かんせん

した人
ひと

は治療
ちりょう

をしており、健康
けんこう

の状態
じょうたい

もチェックしています。これまで行
い

ったところ、したことなども調
しら

べています。 

 日本
に ほ ん

には、今
いま

、感染
かんせん

した人
にん

が、1,000人
にん

います。 

 

みんなが気
き

をつけて、この状 況
じょうきょう

を乗
の

り越
こ

えましょう。 

 

みなさんに、４つのことをお伝
つた

えします。 

（１）２４時間
じ か ん

、土日
ど に ち

も相談
そうだん

できる窓口をつくります。 

不安
ふ あ ん

なことがあれば、電話
で ん わ

してください。 

検査
け ん さ

や治療
ちりょう

はしっかりできます。心配
しんぱい

ないです。 

（２）滋賀
し が

県内
けんない

の色々
いろいろ

なイベントを中止
ちゅうし

、延期
え ん き

します。 

学校
がっこう

は春
はる

休
やす

みが終
お

わるまで休
やす

みです。 

たくさんの人
ひと

が集
あつ

まる場所
ば し ょ

に長
なが

い時間
じ か ん

いることはできるだけやめましょ

う。 

（３）栄養
えいよう

をとり、よく眠
ねむ

り、運動
うんどう

をするようにして、ウイルスに負
ま

けないよう

にしましょう。 

（４）滋賀県
し が け ん

でビジネスをしている人
ひと

、コロナウイルスの影響
えいきょう

で困
こま

ったことが

あれば、相談
そうだん

してください。 

子
こ

どもがいて働
はたら

きに行
い

けない人
ひと

は、相談
そうだん

する場所
ば し ょ

があります。 

子
こ

どもを預
あず

かる場所
ば し ょ

や、障害
しょうがい

のある子
こ

どもたちのための場所
ば し ょ

をつくる努力
どりょく

を

しています。 

 

この１、２週間
しゅうかん

がとても大事
だ い じ

です。みなさん、自分
じ ぶ ん

、家族
か ぞ く

、大切
たいせつ

な人
にん

の健康
けんこう

を守
まも

るため、気
き

をつけましょう。 

 

2020年
ねん

３月
がつ

５日
い つ か

 

滋賀県
し が け ん

知事
ち じ

 三日月
み か づ き

 大造
たいぞう

 

 



≪相談
そうだん

窓口
まどぐち

≫ 

 

◆せきや 37.5℃より高
たか

いねつが４日
よ っ か

より長くつづく人
ひと

（高齢者
こうれいしゃ

や病気
びょうき

がある人
ひと

は２日
か

）、とても体
からだ

がつかれていたり、息
いき

がくるしいときに相談
そうだん

するところ◆ 

【帰国者
きこくしゃ

・接触者
せっしょくしゃ

相談
そうだん

センター】 

 滋賀県
し が け ん

 薬
やく

務
む

感染症
かんせんしょう

対策課
たいさくか

（月
げつ

～日
にち

曜日
よ う び

 24時間
じ か ん

） 

 TEL: 080-2470-8042 

  

◆子
こ

どもがいて働
はたら

きに行
い

けない人
ひと

が困
こま

ったときに相談
そうだん

するところ◆ 

【労働
ろうどう

相談
そうだん

窓口
まどぐち

】 

労働
ろうどう

雇用
こ よ う

政策課
せいさくか

（月
げつ

～金
きん

曜日
よ う び

 8:30～17:15） 

TEL:080-1514-0051 

 

◆滋賀県
し が け ん

でビジネスをしている人
ひと

が困
こま

ったときに相談
そうだん

するところ◆ 

【県内事
けんないじ

業者向
ぎょうしゃむ

け相談
そうだん

窓口
まどぐち

】 

中 小
ちゅうしょう

企業
きぎょう

支援課
し え ん か

（月
げつ

～金
きん

曜日
よ う び

 8:30~17:15） 

総合
そうごう

窓口
まどぐち

 TEL: 077-528-3730 

融資
ゆ う し

制度
せ い ど

 TEL: 077-528-3732 （ビジネスのためのお金
かね

をかりることについて） 

 

◆日本語
に ほ ん ご

がわからない人
ひと

が相談
そうだん

するところ◆ 

外国語
がいこくご

ＯＫです。 

 

【外国人
がいこくじん

旅
りょ

行者
こうしゃ

のためのコールセンター】 

観光庁
かんこうちょう

（月
げつ

～日曜日
にちようび

：24時間
じ か ん

） 

 TEL: 050-3816-2787 

（英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

、韓国語
かんこくご

、日本語
に ほ ん ご

） 

 

【しが外国人
がいこくじん

相談
そうだん

センター】 

（月
げつ

～金曜日
きんようび

 10:00-17:00） 

TEL: 077-523-5646 

E-mail:mimitaro@s-i-a.or.jp 

（ポルトガル
ぽ る と が る

語
ご

、スペイン語
す ぺ い ん ご

、タガログ語
た が ろ ぐ ご

、ベトナム語
べ と な む ご

、インドネシア語
い ん ど ね し あ ご

、英語
え い ご

、

中国語
ちゅうごくご

、韓国語
かんこくご

、タイ語
た い ご

、ネパール語
ね ぱ ー る ご

、ロシア語
ろ し あ ご

、ヒンディー語
ひ ん で ぃ ー ご

） 

※新型
しんがた

コロナウイルスの相談
そうだん

は、電話
で ん わ

か E-mailでしてください。 


